

Modelo neoliberal "huele a muerto"

LA HABANA, Cuba (EFE).— El ex presidente colombiano Ernesto Samper dijo en la capital cubana que el modelo neoliberal "huele a muerto" y aseguró que su crisis amenaza seriamente la gobernabilidad de América Latina.

Samper intervino el lunes en la noche en el VI Encuentro Internacional de Economía, Globalización y Problemas del Desarrollo, que se celebra en La Habana hasta el próximo viernes.

"Ese modelo -dijo Samper- produjo en las últimas tres décadas grandes costos sociales por la incapacidad de los sistemas y dirigentes políticos para manejar los conflictos provocados por la falta de una estrategia de desarrollo que no ha generado ni crecimiento ni equidad".

Para el ex mandatario colombiano, la solución a ese problema tiene que ver con la aplicación de una política con alternativa de desarrollo y en su opinión dicha opción debe ser el objetivo de los países de la región que actualmente se están llevando a cabo en la región.



! Portada! Hoy por hoy! La Ciudad! Nacionales! Deportes! Opinión!
! Mundo! Negocios! Revista! Reseña! Última hora ! UH Mundo!
! UH Negocios! UH Deportes! UH Farandula ! UH Ciencia y Salud! UH Tecnología ! UH
UH Curiosidades !

Suscribase a La Prensa

Corporación La Prensa TEL (507)222-1222

Apartado 6-4586 El Dorado Ave. 12 de octubre, Hato Pintado Panamá, República de Panamá